

BURGOS TORREGALINDO



Renaturalizando el Riaza

■ Entidad: Asociación Deportivo Cultural Conde Galindo

En Torregalindo, la Asociación Deportivo Cultural Conde Galindo se percató de que las especies vegetales autóctonas eran poco abundantes en una zona de la ribera del río Riaza aprovechada por la población para usos recreativos. Los objetivos de este proyecto eran utilizar una parcela municipal para mejorar la biodiversidad vegetal en la ribera del pueblo y divulgar entre sus vecinos el concepto de *especie exótica invasora*.

Las personas voluntarias comenzaron el proyecto realizando una revisión de la parcela, tomando medidas y planificando una plantación. Después, plantaron 140 árboles autóctonos de especies adaptadas a las riberas como el aliso, el fresno, el álamo blanco y el chopo. Además, detectaron la presencia en el entorno e interior del pueblo de especies vegetales recogidas en el Catálogo Español de Especies Exóticas Invasoras, aprovechando para concienciar sobre su peligro y la importancia de no comprarlas o ayudar en su propagación.



PROGRAMA DE VOLUNTARIADO AMBIENTAL 2024
Fundación Caja de Burgos – Fundación "la Caixa"

"Reconciliando personas y naturaleza"

Localización
del proyecto

A 250 m por el camino hacia el sur
en la ribera del río Riaza

